

Devicare anuncia hoy la firma de un convenio de colaboración con la Universidad de las Islas Baleares con la finalidad de desarrollar conjuntamente nuevos productos y servicios en el campo de la Litiasis Renal.

Devicare trabajará con el Grupo de Litiasis Renal del Instituto Universitario de Investigación en Ciencias de la Salud (IUNICS) de la UIB, que bajo el liderazgo del Dr. Félix Grases se ha convertido en uno de los principales grupos de investigación en el análisis de la formación de los cálculos renales a nivel internacional.

Con este convenio de colaboración, Devicare espera aumentar su conocimiento científico en esta área terapéutica e incorporar nuevos productos a su pipeline.